

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

MON CONJOINT BOIS DE PLUS EN PLUS SOUVENT

Par **Profil supprimé** Posté le 13/03/2019 à 00h49

Bonjour à tous.

Voilà de cela 3 ans que nous vivons une vie plutôt agréable.

Monsieur à toujours été de nature à apprécier l'alcool fort..

Une fois le nez dedans il lui ai impossible de s'arrêter jusqu à finir par se coucher ivre.

Nous avons 28 et 27 ans,

Il ne s'agissait que des weekend, ou parfois lorsque nous avons du monde a la maison en semaine.

Il travaillait beaucoup, en cuisine..

Puis il ne s'agissait plus de soirée mais de boire un verre ou plus avec les collègues après le travail (au travail).

Jusqu au jour , ou , il rentre ivre en voiture, la voiture broyee...

Besoin de décompresser au point de devenir un danger pour lui et pour les autres ?

Depuis quelques moi, il a changer complètement de métier,

Moins de responsabilité ...

Mais toujours pareil, voir pire !

Tout les 2,3 jours il rentre alcoolisé de chez du monde (famille collègues ou maison).

Toujours à prendre la voiture malgré mes alertes.

Je lui en ai parlé.

Il a été en premier lieu chez le docteur.

Qui lui a prescrit une prise de sang.

Depuis 2 mois il n'a pas le temps de la faire..

Je ne sais plus comment m'y prendre, je m'inquiète pour lui, pour nous.

Et j'ai très peur que cela prenne plus d'ampleur encore.

Pour moi actuellement tout est prétexte à consommer...

Je suis perdue.

Merci de votre aide

3 RÉPONSES

Xj4p4n - 13/03/2019 à 11h19

Bonjour a toi M.A ,

Combien de temps que tu as remarqué un changement dans sa consommation??

Est-il violent verbalement ou physiquement avec toi?

Bois t il devant toi ou uniquement hors de ton champs de visions?

Tu sais pour la prise de sang fait venir une infirmière à domicile si vraiment tu veux qu'il la fasse, mais il va falloir que tu acceptes qu'il est surement alcoolo dépendant et qu'il n'y qu'eux même qui peuvent se soigner...

S'il est dans le déni malheureusement tu ne pourras rien faire pour lui faire ouvrir les yeux sur son addiction car l'alcoolisme est une maladie, et le seule moyen d'en sortir c'est qu'il accepte qu'il est malade et qu'il accepte de rentrer dans un protocole de soin...

Tu es dans quel état d'esprit vis à vis de votre situation de couple? De lui ?

Profil supprimé - 13/03/2019 à 21h44

Bonjour et merci pour cette réponse...

J'ai remarquée l'augmentation de sa consommation depuis environ 1 ans quand son travail en cuisine à commencé à prendre une ampleur importante.

Il ne parlait plus, nous nechangions plus grand chose.

Je dirais même que nous étions devenus des colocataires.

A son initiative il a changé de travail.

Pour sauver notre couple, au détriment de sa passion.

Jusque là l'alcool était un gros désagrément supplémentaire à notre vie.

Il a été violent gestuellement je dirais, une fois.

A table je trouvais quil poussait trop sa conso et lui ai dit.

Et je n'était pas la seule à le lui dire pendant ce repas, il l'a très mal pris et à pris le couteau à steak et la serré très fort.

Puis est parti dehors en voulant prendre sa voiture et ses affaires. (Episode il y a 1 an)

Depuis plus rien côté violence.

Quand il boit un poussé les conversations dans une sorte de dégringolade de reproche, et se plaint de ce qui ne va pas dans sa vie.
Aujourd'hui je suis arrivée à ne plus me fâcher... j'en suis blasée.
Sa maman alcoolique l'entraîne aussi.
J'ai imposé que je ne voulais plus de beuverie à la maison. Depuis c'est chez elle que ça se passe.
Mais il n'a aucune gêne de boire comme ça devant moi.
Quand il rentre dans cet état, il me dit qu'il n'a rien bu ! Que ce n'est pas méchant.
Et effectivement je n'ose lui dire qu'une infirmière puisse passer lui faire la prise de sang..
Pas évident
Merci encore

Xj4p4n - 14/03/2019 à 09h44

Ne me remercie pas on est toute dans la même galère ici tu sais.

Mon conseil pars et quitte le tant que tu en as encore la force.

Tu es dans le stade blasé ou j'étais il y a un an.

Puis il font des promesses qu'ils ne tiennent jamais, puis ça va de plus en plus loin les meubles cassés, la voiture accidentée, les excuses, mais rien ne change avec le temps.

Les jours se suivent et se ressemblent et au final tu te détruits toi de plus en plus impuissante face à sa maladie que tu penses pouvoir guérir.

Mais tu sais un malade de l'alcool ne peut se soigner que lui-même, il est dans le début de la maladie et plus le temps va passer plus il trouvera des excuses pour aller boire, pour que vous vous preniez la tête comme ça il peut aller boire.

Tu sera toujours la faute de son alcoolisme, tu seras toujours la personne à qui il reprochera tout. Lui dire qu'il boit trop c'est t'exposer inutilement à des violences car on dit toujours n'importe quoi. Ils ont raison on a tort.

Moi j'attends cet été que ma famille vienne s'installer dans la région pour fuir, car ici je suis seule, mais si tu peux t'en aller fais-le sincèrement, toutes les femmes ici te diront que peu importe l'amour que tu as l'amour qu'ils ont l'alcool est plus fort que tout ça.

Maladie de M**** qui nous bouffent toutes. C'est une vie de malheur et personne ne mérite ça, même pas eux.

Tu es jeune encore tu as toute ta vie devant toi pour construire un foyer avec quelqu'un, avoir des enfants et surtout être heureuse, ne perds pas des années de vie pour quelqu'un qui est dans l'incapacité de s'aider lui-même.
